

September 26, 2017



Se retira Richard Smith, presidente y director ejecutivo de Equifax; el Directorio designa al actual miembro del Directorio Mark Feidler como presidente; Paulino do Rego Barros, Jr. fue designado director ejecutivo provisorio; la empresa comenzará la búsqueda de un director ejecutivo

ATLANTA, 26 de septiembre de 2017 /PRNewswire/ -- El Directorio de Equifax Inc. (NYSE: EFX) anunció hoy que Richard Smith se retirará de su puesto de presidente del Directorio y director ejecutivo, con vigencia a partir del 26 de septiembre de 2017. El Directorio designó a Mark Feidler, miembro del Directorio actual, para que se desempeñe como presidente no ejecutivo del Directorio. Paulino do Rego Barros, Jr., que hasta hace muy poco se desempeñó como presidente de la región de Asia y Oceanía y es un experimentado ejecutivo de la empresa que está en ella desde hace siete años, ha sido designado director ejecutivo provisorio, en reemplazo de Smith. El Directorio realizará una búsqueda de un nuevo director ejecutivo permanente y considerará candidatos tanto dentro como fuera de la empresa. Smith acordó desempeñarse como asesor no rentado de Equifax para ayudar en la transición.



Mark Feidler declaró: "El Directorio sigue estando muy preocupado por el episodio de ciberseguridad y está totalmente enfocado en él. Estamos trabajando de manera intensa para apoyar a los consumidores y hacer los cambios necesarios a fin de minimizar el riesgo de que vuelva a ocurrir algo así. Pido disculpas sinceras en nombre de todo el Directorio. Hemos creado una Comisión Especial del Directorio para analizar los problemas derivados del incidente y asegurar que se tomen todas las medidas adecuadas".

"Nuestro director ejecutivo provisional, Paulino, es un líder experimentado con profundos conocimientos sobre nuestra empresa y el sector. El Directorio tiene total confianza en su capacidad de guiar a la empresa en esta transición", continuó Feidler.

Richard Smith expresó: "Desempeñarme como director ejecutivo de Equifax ha sido un honor y estoy en deuda con los 10.000 empleados de Equifax que han dedicado su vida a hacer de esta una empresa mejor.

"El episodio de ciberseguridad afectó a millones de consumidores, y me he dedicado por completo a repararlo. En esta coyuntura clave, creo que a la empresa le conviene un recambio en las autoridades para seguir avanzando", añadió Smith.

"En nombre del Directorio, quiero expresar mi aprecio a Rick por sus 12 años de liderazgo", manifestó Feidler. "Equifax es una empresa mucho más sólida que hace 12 años. Sin embargo, en estos momentos, el Directorio y Rick están de acuerdo en que lo mejor es un cambio en el liderazgo".

Feidler es socio y cofundador de MSouth, empresa de inversión de capitales privados. Se desempeñó como director independiente de Equifax desde 2007. Feidler se desempeñó como presidente y director de Operaciones de BellSouth Corporation hasta su fusión con AT&T en diciembre de 2006. Antes, entre 2000 y 2003, Feidler fue director de Operaciones de Cingular Wireless, y comenzó tras la constitución de Cingular cuando BellSouth y AT&T (anteriormente SBC) fusionaron sus operaciones inalámbricas nacionales para formar Cingular.

Hace poco, Paulino Barros encabezó el negocio de Asia y Oceanía de la empresa, que incluye la mayor adquisición en la historia de Equifax, Veda, prestador líder de información y análisis de crédito en Australia y Nueva Zelanda. Antes, Barros encabezó el negocio de Soluciones de Información para los Estados Unidos de la empresa y, antes de eso, lideró la unidad de Negocios Internacionales de la empresa. Con anterioridad a Equifax, Barros fundó y fue presidente de PB&C – Global Investments, LLC y previamente ocupó varios puestos ejecutivos en BellSouth Corporation y AT&T, incluido el de presidente de Operaciones Globales de AT&T. Su experiencia anterior incluye cargos ejecutivos y gerenciales en Motorola, Inc., The NutraSweet Company y Monsanto Company.

Acerca de Equifax

Equifax es una empresa internacional de soluciones de información que usa datos excepcionales fiables, analíticas innovadoras, tecnología y conocimientos sectoriales para impulsar a las empresas y a las personas de todo el mundo mediante la transformación de conocimiento en información estratégica que ayude a tomar decisiones personales y de negocios más fundadas.

Con sede en Atlanta (Georgia), Equifax opera o tiene inversiones en 24 países de América del Norte, América Central y América del Sur, Europa y la región de Asia y Oceanía. Es miembro del índice Standard & Poor's (S&P) 500®, y sus acciones ordinarias se venden en la Bolsa de Comercio de Nueva York (NYSE) bajo el símbolo EFX. En la actualidad, Equifax tiene unos 10.000 empleados en todo el mundo.

Contacto:

Ines Gutzmer
Comunicaciones Empresariales
mediainquiries@equifax.com

Logo: https://mma.prnewswire.com/media/561880/Equifax_Logo_jpg_Logo.jpg

View original content: <http://www.prnewswire.com/news-releases/se-retira-richard-smith->

presidente-y-director-ejecutivo-de-equifax-el-directorio-designa-al-actual-miembro-del-directorio-mark-feidler-como-presidente-paulino-do-rego-barros-jr-fue-designado-director-ejecutivo-provisorio-la--300526183.html

FUENTE Equifax Inc.